



### **Patrick Emeka invite les forces de l'ordre à interpeller les familles des sécessionnistes**

Pour le premier magistrat de la ville de Buea, ces interpellations pourraient dissuader plusieurs jeunes à rejoindre les branches armées sécessionnistes

«Une petite minorité ne peut pas établir des règles pour la majorité. Nous connaissons tous les familles de ces activistes auteurs de tous ces désastres », a déclaré Patrice Emeka sur les antennes de la station régionale Crtv Sud-ouest, se disant déterminer à œuvrer pour le retour de la paix

Patrick Ekama a régulièrement mené des actions pour le retour de la paix dans la région du Sud-Ouest, l'une des régions touchées par une grave crise sociopolitique depuis près de deux ans

Il a le mérite d'avoir fait libérer certains chefs Bakweri enlevés par les sécessionnistes au mois de juillet dernier. Patrick Ekame avait, au début du mois d'août conduit une marche pacifique de la place de l'indépendance de Buea au bureau du gouverneur de la région du Sud-ouest. L'objectif de ladite marche était de dénoncer les exactions et des enlèvements perpétrés par les sécessionnistes, mais surtout désavoué la conférence générale anglophone convoquée à Buea du 29 au 30 août 2018 par les certains religieux dont le cardinal Christian Tumi

Réputé courageux et très hostile aux sécessionnistes, le maire de Buea avait déclaré au cours de cette marché « Je suis un homme et donc je dois agir comme un homme. Un homme ne peut pas m’effrayer. Jamais, jamais de ma vie. Donc je ne sais pas ce qu’on appelle cible. Si quelqu’un me cible, je le cible donc nous nous ciblons. Comme au bureau, comme à la résidence et comme dans la vie sociale, je les attends. Je serai la toute dernière personne à quitter la ville »